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Aos 30 Cfínta) dias do mês de março de 2023 (Dois Mil e Vinte e Três)'
estiveram reunidos na Câmara Municipal de Limoeiro do Norte/CE, para a
realizaçÉro da 12a (Décima segunda) Sessão Ordinária, do 10 (Primeiro)
Período Legislativo da 3a (Terceira) Sessâo Legislativa Anual da Câmara
Municipal de Limoeiro do Norte, os vereadores abaixo indicados, sob a
presidência do Presidente, vereador DARLYSON DE LlilA ilIENDES e
secretariada pelo Segundo Secretário GEORGE ERIC COELHO VIERIA E
SILVA. lniciados os trabalhos, o Sr. Presidente solicitou ao Sr. Secretário que
verificasse a presença dos (das) vereadores (as), ocasião na qual confirmou-
se a presença dos (das) 15 (Quinze) vereadores (as) que compôem Câmara
Municipal de Limoeiro do Norte. Em seguida, o Sr. Presidente declarou aberta
a 12a (Décima Segunda) Sessão Ordinária do 1o (Primeiro) Período Legislativo
da 3" (Terceira) Sessáo Legislativa Anual da Câmara Municipal de Limoeiro do
Norte, que se inicia hoje, dia 30 de março de 2023. Em seguida, o Sr.
Presidente declarou APROVADA a Ata da Sessão anterior. Em seguida, o Sr.
Presidente passou para o PEQUENO EXPEDIENTE, solicitando ao Sr.
Secretário Íazer a leitura das tatérias do Pequeno Expediente: PROJETO
DE LEI No 03412022, de 23 de março de 2023, de autoria do vereador
HERALDO DE HOLANDA GUIilARÃES,que"Dá a denominação de Rua que
indica: Fica denominada de Alameda Dr. Ary Santiago Lima Verde, no Sítio
Milagrcs, Limoeirc do Nofte/CE. PROJETO DE LEI No. 03512023, de 29 de
maryo de 2023, de autoria das vereadoras LíVn MEilESES tAlA E
AI{GELA ilARIA PEREIRA DA SILVA, que "Nomeia o Anexo à Câman
Municipal de Limoeiro do Norte, conferindo-lhe o nome de Nayara de Oliveira
Alexandre, e dá outns providências"; EIIENDA UODIFICATM tf.
OO1I2O23, de 28 de março de 2023, ao PROJETO DE LEI No. 03í/2023, de
07 de março de 2023, de autoria do vereador GEORGE ERIC COELHO
VIEIRA E SILVA, que "Dispõe sobre a inclusão de Pessoas com Defrciência
na prática de educação fÍsica adaptada em toda Rede Municipal de Ensino de
Limoeiro do Nofte/CE; REQUERIUENTO No. 21812023, ds 23 de março de
2023, de autoria do vereador JOSÉ VALDIR DA SILVA, à Deputada Estadual,
solicitando junto ao Governo do Estrado, doação de um carro sanitário para o
transporte de pacientes da Chapada do Apodi; REQUERIilENTO No.
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219t2023, de 23 de março de 2023, de autoria do vereador JOSÉ VALDTR
DA SILVA, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando a construÉo
de uma praça com pista de caminhada, areninha e academia ao ar livre na
comunidade do Cabeça Preta; REQUERITENTO No. 22012023, de 23 de
maço de 2O23, de autoía do vereador JOSÉ VALDIR DA StLvA, ao
Gabinete da Deputada Estadual, solicitando junto ao govemo do Estado, a
restauraçáo da CE - 265 no trecho entre a comunidade de Cabeça Preta e
Tomé; REQUER!il|EI{TO No. 22212023, de 24 de março de 2023, de autoria
do vereador RUBET SÉRGrc DE ARAÚJO, à Secretaria de Finanças,
requisitando cópias de todos os contratos e respectivos pagamentos feitos
para a empresa Palestina ConstruçÕes Eireli; REQUERIMENTO No.22312023
de 20 de março de 2023, de autoria do vereador FRANCISCO DtÓGEilES
PEIXOTO, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, à Secretaria Municipal de
Governo (SEGOV) e à Secretaria municipal de lnfraestrutura e Urbanismo
(SEINFRA), solicitando que seja colocado na comunidade do Cabeça Presta,
na Rua Central, a quantidade de 10 postes com luminárias e lâmpadas de
Led; REQUERITENTO N".22412023 de 28 de março de 2023, de autoria do
vereador JOSÉ TORRES DE MOURA NETO, ao Chefe do Poder Executivo
Municipal, à Secretaria Municipal de Governo (SEGOV) e à Secretaria
Municipal de lnftaestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando reparo no
bueiro localizado entre a Avenida do Contomo e a estrada que dá acesso a
entrada da comunidade dos Morros, no baino Pitombeira; REQUERIiiENTO
No. 22512023 de 27 de março de 2023, de autoria do vereador JOSÉ
TORRES DE UOURA NETO, ao Chefe do Poder Executivo Municipal, à
Secretaria Municipal de Governo (SEGOV) e à Secretaria Municipal de
lnfraestrufura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando a construÉo de valetas
para o escoamento de águas pluviais, na Vila Tetéu; REQUERIilENTO No.
226t2O23 de 28 de março de 2023, de autoria do vereador JOSÉ ARImATEA
FERREIRA DA COSTA, ao Chefe do Poder Executivo Municipal e à
Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), soÍicitando
que seja feita a pavimentaÉo em paralelepípedo na Rua Deputado Franklin
Chaves, que liga os Bairros da Boa Fé e Bom Nome; REQUERIiiENTO No.
227t2023, de 28 de março de 2023, de autoria do vereador JOSÉ ARIilATEA
FERREIRA DA COSTA, ao Chefe do Poder Execuüvo Municipal e à
Secretaria Municipal de lnfraestrutura e Urbanismo (SEINFRA), solicitando
que seja feita a manutenÉo na entrada da Escola EEIF José Alves de Moura,
localizada no Sítio Anaial; REQUERIi|ENTO N". 22812023 de 28 de março
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